

19 AÑOS TRANSFORMADO VIDAS



Texto de Carlos Zapata
y Fotos de José Vecino

UN EMOCIONANTE VIAJE DE CRECIMIENTO

De aprendizaje y servicio
al país.

Cumplir 19 años para una Organización sin ánimo de lucro es un logro significativo que merece una reflexión profunda. Al igual que cualquier joven que entra en la adultez, esta organización ha recorrido un emocionante viaje de crecimiento, aprendizaje y servicio al país.

Al mirar hacia atrás en estos años, podemos ver cómo *Juntos Construyendo Futuro* ha evolucionado desde sus sencillos comienzos hasta convertirse en una fuerza positiva y transformadora en la sociedad. Como una entidad comprometida con su propósito, ha trabajado incansablemente para marcar la diferencia en la vida de las personas más vulnerables y en la protección de miles de niños y niñas, y en su derecho a disfrutar de una vida digna y con oportunidades.

Los primeros años pueden haber sido un desafío, con obstáculos y dificultades que superar. Sin embargo, la pasión, la dedicación y el espíritu de sus fundadores y colaboradores que creían en la causa de la organización nos impulsó a seguir adelante. Demostrando resiliencia y compromiso, aprendiendo de cada experiencia y reajustando nuestro enfoque cuando fue necesario.

El apoyo de voluntarios, donantes y fundaciones empresariales ha sido crucial en este viaje de 19 años. Su generosidad y compromiso con nuestro propósito nos han permitido que en *Juntos Construyendo Futuro* continúen sus esfuerzos para crear un impacto positivo en la vida de miles de personas y en la sociedad en general. Cada contribución, grande o significativa, ha sido una piedra angular para el éxito de la organización y para hacer realidad su visión.

Cumplir 19 años también significa reflexionar sobre los logros y el impacto que se ha logrado hasta el momento. Es el momento de mirar hacia adelante con esperanza y aspiración renovada. Es el momento de reevaluar las estrategias y buscar nuevas formas de abordar los desafíos presentes y futuros.

Así como los adolescentes experimentan una transición hacia la adultez, la organización también está en constante evolución. A medida que el entorno y las necesidades cambian, es esencial adaptarse y encontrar formas innovadoras de alcanzar sus objetivos.

Cumplir 19 años debe ser un recordatorio de que el trabajo por una causa justa y desinteresada nunca termina. Es un compromiso continuo de mantener viva la llama de la fe y el cambio. Es un llamado a no descansar hasta lograr una mejor sociedad, más equitativa y sostenible.

En este 22 de julio, *Juntos Construyendo Futuro* nos invita a celebrar cada vida que ha tocado, cada sonrisa que ha generado y cada cambio positivo que ha impulsado. Es una oportunidad para agradecer a todos aquellos que han sido parte de este viaje y para inspirar a nuevas personas a unirse.

Al cumplir 19 años recordamos que es el momento para renovar el compromiso con el propósito de la organización.

Es un recordatorio de que aún hay mucho por hacer y que cada pequeño paso puede marcar una gran diferencia. Con corazón, determinación y apoyo de nuestro equipo, *Juntos Construyendo Futuro* puede continuar marcando el camino hacia la construcción de una mejor sociedad para todos.



UNA ENTIDAD COMPROMETIDA CON SU PROPÓSITO

buscamos nuevas formas
de abordar los desafíos
presentes y futuros.